

Des milliers de péruviens manifestent contre la grâce accordée à Fujimori



Lima, 29 décembre (RHC)- Des milliers de personnes ont manifesté contre la grâce accordée par le président péruvien Pedro Pablo Kuczynski à l'ex-dictateur Alberto Fujimori.

Il s'est agi de la plus grande manifestation contre ces deux politiciens depuis l'annonce de la grâce controversée la veille de Noël.

Au moins 10 mille personnes ont participé à la manifestation qui a commencé sur la Place 2 Mai, près du Vieux Lima. Des manifestations ont eu lieu en même temps dans plusieurs villes péruviennes.

Avec un rituel Inca organisé devant le Palais de Justice de Lima, les manifestants ont terminé la manifestation qui s'est déroulée de façon pacifique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151428-des-milliers-de-peruviens-manifestent-contre-la-grace-accordee-a-fujimori>



Radio Habana Cuba